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Nicht behandelte Mündliche Anfrage Nr. 16 
 
des Abgeordneten Tim-Christopher Zeelen (CDU) 
 
aus der 9. Sitzung des Abgeordnetenhauses vom 23. Februar 2012 und  Antwort 

Gibt es auch im nächsten Jahr noch einen Airport-Run? 
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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

nicht erledigte Mündliche Anfrage gemäß § 51 Abs. 5 der 
Geschäftsordnung des Abgeordnetenhauses wie folgt: 

 
1. Wie bewertet der Senat die Bedeutung des Airport-

Runs, der seit einigen Jahren auf dem Gelände des Flug-
hafens Berlin Brandenburg stattfindet, für die Sport-
metropole Berlin und sind dem Senat Überlegungen be-
kannt, auch im nächsten Jahr einen Airport-Run zu ver-
anstalten? 

 
Zu 1.: Der Senat begrüßt die Durchführung des Air-

port-Runs als eine weitere attraktive Laufveranstaltung in 
der Region der Sportmetropole Berlin. 

Nach Mitteilung des Veranstalters, der "Berlin läuft! 
GmbH", besteht größtes Interesse, dieses Event auch im 
Jahr 2013 zu veranstalten.  

Da der Flughafen Berlin Brandenburg im nächsten 
Jahr unter laufendem Betrieb stehen wird, müssen das 
Veranstaltungskonzept und die Streckenführung geändert 
werden. Derzeit laufen die ersten Abstimmungsgespräche 
zwischen dem Veranstalter und der Flughafen Berlin 
Brandenburg GmbH.  

 
 
2. Inwieweit ist der Senat bereit, Bemühungen zu 

unterstützen, den Airport-Run im nächsten Jahr auf dem 
Gelände des heutigen Flughafens Tegel zu veranstalten? 

 
Zu 2.: Seitens des Veranstalters wird im Jahr 2013 der 

Flughafen Berlin Brandenburg als Veranstaltungsort 
präferiert.  

Überlegungen, künftig das Areal des Flughafens Tegel 
zu nutzen, bestehen derzeit nicht.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sofern dieser als Veranstaltungsort angedacht werden 
sollte, wird der Senat die Bemühungen des Veranstalters 
unterstützen, den Airport-Run im nächsten Jahr auf dem 
Areal des Flughafens Tegel bzw. einem anderen ge-
eigneten Standort durchzuführen. 

 
 

Berlin, den 29. Februar 2012 
 

 
Frank Henkel 

Senator für Inneres und Sport 
 
 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 15. Mrz. 2012) 


